



Courriel d'un citoyen ordinaire à la caste ordurière de l'UE

Par [Daniel Vanhove](#)

Mondialisation.ca, 11 mai 2022

Région : [L'Europe](#)

Thème: [Guerre USA OTAN](#)

Madame Von der Leyen,

simple citoyen, je sais que mon avis vous importe peu... et qu'il ne pèse rien dans vos décisions, mais je vous l'adresse quand même, pour que vous sachiez à quel point les citoyens des différents pays européens sont amers de constater avec quelle désinvolture leur destin est hypothéqué par les mesures que vous et vos collègues décidez d'appliquer du haut de votre tour d'ivoire

c'est donc après beaucoup d'hésitation et de retenue, que finalement avec colère et amertume je vous écris à propos de la guerre menée contre la Russie par l'ensemble des forces occidentales (USA - UE & leurs habituels alliés dociles et soumis)

quantité de sujets et de dossiers traités par la technocratie européenne de Bruxelles ont eu l'art d'irriter les citoyens des différents pays européens ces dernières années, le summum ayant été la manière dont la 'crise sanitaire du C-19' a été gérée et qui relève d'une véritable imposture... mais, sur ce point, les citoyens attendent les enquêtes en cours, initiées par l'un de vos compatriotes assurément plus probe que vous, l'avocat R. Fuellmich, dans l'espoir qu'un tribunal du type 'Nuremberg' voie le jour bientôt afin qu'y soient jugés tous ceux qui auront une responsabilité dans ce dossier (et probablement que vous n'y échapperez pas)

pour ce qui est de la guerre contre la Russie, dans la majorité des pays, les citoyens ne sont pas dupes, et savent que l'OTAN (cette machine de guerre responsable de millions de morts à travers ses interventions tout autour de la planète) n'a eu comme seul objectif que se rapprocher sans cesse des frontières russes, profitant des années de faiblesse de ce grand pays

les citoyens européens savent aussi que les accords de Minsk dont l'Allemagne et la France devaient assurer l'application n'ont jamais été votre priorité quand dans le même temps, ces pays (et d'autres) finançaient, armaient et formaient l'armée du gouvernement ukrainien dont plusieurs cellules à tendance nazie venaient compléter les rangs

je lis et j'entends autour de moi de plus en plus de compatriotes européens dire haut et fort leur honte d'appartenir désormais à cette UE à laquelle ils n'adhèrent plus... et cela est lié directement aux décisions politiques que vous et vos pairs (Ch. Michel et J. Borrell) avez pris dans cette guerre insensée que vous poursuivez contre la Russie... parce qu'à la différence de vous, les citoyens européens vivent déjà les conséquences de vos mesures absurdes dans leur quotidien... après celles désastreuses de la crise C-19 !... et n'ont pas oublié les

multiples mensonges qui ont illustré la politique américaine dans les dossiers de l'Irak, Syrie, Yémen, et j'en passe...

contrairement à ce que vous pourriez croire, non Madame, les citoyens européens ne vous suivent pas dans cette politique dont la plupart des analystes sérieux disent qu'elle est suicidaire pour l'UE : le prix des énergies explose, ainsi que les produits courants, les industries souffrent et beaucoup déposent déjà le bilan, le chômage (réel et non trafiqué!) augmente, et suite à votre aveuglement à suivre la politique des USA comme des petits chiens, l'euro s'affaiblit chaque jour... tout cela étant le reflet de vos décisions funestes

et hélas, plutôt que de vous rendre compte de vos erreurs, vous semblez persister, pensant que l'intelligence s'inscrit dans l'aveuglement, signe d'une incompetence qui vous caractérise, assurément

l'avenir est bien sombre pour l'UE dont votre technocratie a choisi l'épreuve de force contre une Russie qui a pourtant clairement indiqué ses lignes rouges que n'importe quel individu sain de corps et d'esprit peut aisément comprendre... mais vous vous êtes alignée sur l'empire US, au risque d'un suicide collectif européen... cette position « jusqu'au-boutiste » est absurde et plutôt que penser être le signe d'une force, elle signe votre incapacité à revoir votre analyse et reconnaître que, mal conseillée sans doute, vous vous êtes trompée...

les USA sont loin et 6000 km d'océan les sépare du terrain de confrontation; la Russie est assurée sur le plan militaire et peut compter sur la Chine (et l'Iran) comme alliée (sans compter d'autres pays qui pour le moment observent mais n'hésiteront pas, le moment venu à prendre position en sa faveur), et l'Europe est donc prise en otage par les décisions imbéciles prises par vos services... nous sommes donc les principales victimes de l'OTAN avec un gouvernement ukrainien et son président fantoche comme prétexte face à une crise majeure (sinon fatale) qui nous attend

bravo Madame !... votre nom et ceux de vos collègues s'inscriront en rouge dans l'Histoire, et si vous pensez du haut de vos tribunes être représentants d'une UE forte, vous ne vous rendez même plus compte (dans votre bulle d'eurocrates nantis et coupés des réalités) que les populations vous rejettent vous et tout ce que vous représentez !

dans l'espoir ténu que certains autour de vous parviendront à vous faire revenir à quelque raison, je ne peux que vous adresser toute l'amertume et presque le dégoût d'appartenir à l'un des pays fondateurs de ce désormais sinistre projet européen

Daniel Vanhove

07.05.22

[courriel envoyé aux services de Mme. Von der Leyen, présidente de la Commission européenne]

La source originale de cet article est Mondialisation.ca
Copyright © [Daniel Vanhove](https://www.mondialisation.ca/), Mondialisation.ca, 2022

Articles Par : [Daniel Vanhove](#)

A propos :

Daniel Vanhove, France / Belgique : observateur civil I en Palestine 2001 - 2004. Il est l'auteur de plusieurs livres : co-auteur de "Retour de Palestine", 2002 - Ed. Vista ; "Si vous détruisez nos maisons, vous ne détruisez pas nos âmes", 2004 (Préface de Ilan Halevi - Ed. M. Pietteur) ; co-concepteur du DVD "Au bord de la mort, nous cultivons l'espoir", Témoignages in situ accompagnant le livre, La Démocratie Mensonge, 2008 - Ed. Marco Pietteur - coll. Oser Dire. Administrateur du blog Mouvement Citoyen Palestine (MCP).

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca